

## Resolution gem. § 24(1) GO-BV

### **Betrifft: Schubertviertel - Maßnahmen gegen Hitzeinseln – zielgerichteter und evidenzbasierter Einsatz von Bezirksmitteln**

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22. Juni 2022 folgenden

#### RESOLUTIONSANTRAG

Die Bezirksvertretung Alsergrund spricht sich für zielgerichtete Maßnahmen zur Reduktion von Hitzeinseln aus und richtet das Hauptaugenmerk der kommenden Jahre dabei auf jene Bezirksteile, die aufgrund der topographischen Gegebenheiten und des hohen Grads an Bodenversiegelung, bei gleichzeitig geringen Anteil großkroniger Bäume, von sommerlichen Hitzewellen besonders betroffen sind. Dies betrifft allen voran das Schubertviertel.

Bild Hitzekarte wird eingefügt

Der Alsergrund bekennt sich zu einer evidenzbasierten Politik, für Maßnahmenpläne des Bezirkes und der Stadt wird daher die besondere Berücksichtigung von Baumpflanzungen, sonstigen Begrünungsmaßnahmen sowie weiterer Kühlungsmaßnahmen (z.B. Wasserelemente im Sommer) insbesondere für das besonders betroffene, gürtelnahe Schubertviertel gefordert, die bisher getroffenen Maßnahmen (z.B.: Pflanzungen Säulengasse) sind noch nicht ausreichend um das Grätzel im Sommer zu entlasten. In besonders betroffenen Straßen soll hierbei auch eine Reduktion der Stellflächen für Kfz. vorgesehen werden um eine signifikante Grünraumerhöhung gewährleisten zu können.

Für NEOS Alsergrund

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel

Wien, 08.06.2022

SPÖ (13)	GRÜNE (13)	ÖVP (8)	NEOS (4)	LINKS (1)	FPÖ (1)